

FOTO: COMPAÑIA VENDAVAL



Programa formativo y de acompañamiento a la creación en artes circenses tiene abierta

Hasta este 11 de julio, el programa formativo y de acompañamiento a la creación en artes circenses tiene abierta la postulación a su segunda y tercera etapas, iniciativa que busca potenciar el desarrollo escénico, creativo y profesional del circo contemporáneo en nuestra Región.

El proyecto, que cuenta con el respaldo de la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio del Biobío en conjunto con la Mesa de Artes Circenses, contempla residencias, laboratorios de creación y tutorías

personalizadas, a realizarse entre julio y septiembre de este año. Estará a cargo de la destacada artista y Premio Nacional de Artes Escénicas 2023, Ingrid Flores Moncada.

"Hemos trabajado arduamente para seguir fortaleciendo la escena circense local, ofreciendo herramientas, espacios de creación y visibilización, para que nuestros artistas sigan desarrollando propuestas innovadoras y con identidad territorial", expresó Paloma Zúñiga, seremi de las Culturas.

Las personas seleccionadas -que tienen que tener 2 años mínimo de experiencia en el área- podrán desarrollar sus propuestas escénicas, acceder a formación especializada y participar en una muestra final abierta al público, en el marco de la celebración regional del Día del Circo, además de contar con un registro audiovisual profesional de sus trabajos. Interesados e interesadas en participar de este llamado, escribir al mail carla.leon@cultura.gob.cl.